
LOS VERBOS
MAPA MENTAL

FORMA NO PERSONALES DEL VERBO

Infinitivo: verbos com terminação -R;

Com a terminação -ar: acrescenta-se -ando; 
Ex.: Amar → Amando

Quando houver três vogais seguidas 
sem acento, troca-se o I pelo Y.  

Exemplos: - Leer: -iendo.

Haver: pede particípio regular.

Particípios Irregulares (alguns)

Com a terminação -ar: acrescenta-se -ado; 
Ex.: Amar → Amado.

Com a terminação -er e -ir: acrescentase -ido; 
Ex.: Comer → Comido.

Decir | Dicho Hacer | Hecho Romper | 
Roto Morir | Muerto Volver | Vuelto

Estar: pede particípio irregular.

Freír → frito → freído.

Elegir → Electo → Elegido.

Com a terminação -er e -ir: acrescentase -iendo; 
Ex.: Comer → Comiendo. Ex.: Leiendo (errado) → Leyendo (correto)

Gerúndio: verbos com terminação -NDO;

Particípio: verbos com terminação -ADO, -IDO.

Gerúndio

Particípio

Gerúndio Irregulares

Duplo Particípio


